

La Fundació Agrupació apoya con 6.500 euros diversos proyectos de entidades sociales de Madrid

- **La entidad ha donado 2.500 euros a la Asociación DIANOVA España para la puesta en marcha de un programa de prevención del mal uso de las TIC.**
- **La Fundación Cibervoluntarios y AESLEME también han recibido ayudas.**

Madrid, 21 de septiembre de 2015.- La **Fundació Agrupació** ha destinado **2.500 euros** a un proyecto de la **Asociación Dianova España**, con sede en Madrid, destinado a promover el buen uso de las nuevas tecnologías a través de un aprendizaje familiar impulsado por las asociaciones de padres y madres de alumnos (AMPAS). El programa propone la realización de ocho talleres en las aulas de informática de los centros educativos donde padres y menores aprendan utilizando las redes sociales.

Por su parte, la **Fundación Cibervoluntarios** ha recibido una ayuda de **2.000 euros**, una cantidad que destinará a la puesta en marcha de un programa basado en el fomento de las relaciones intergeneracionales. A través de este proyecto, los jóvenes enseñarán a la gente mayor el funcionamiento de las nuevas tecnologías, mientras que éstos les explicarán qué es lo que más les gusta del lugar en el que viven y les contarán los recuerdos y costumbres de sus experiencias pasadas.

La Fundación ha premiado además un proyecto para la integración socio-laboral de personas con discapacidad impulsado por la **Asociación para el estudio de la lesión medular espinal –AESLEME**, con sede en Pozuelo de Alarcón, al que ha destinado **2.000 euros**. La propuesta consiste en la realización de conferencias de prevención y sensibilización a niños y jóvenes de la Comunidad de Madrid por parte de personas que padecen algún tipo de discapacidad. El programa permite, por tanto, concienciar sobre las graves consecuencias de comportamientos inadecuados, además de profesionalizar a personas con discapacidad.

Estas ayudas se enmarcan en la convocatoria anual de ayudas a entidades sociales de la **Fundació Agrupació**.

Más de 500 proyectos presentados, 28 subvencionados

La **Fundació Agrupació** ha destinado 65.000 euros para subvencionar 28 programas para gente mayor, niños y personas con discapacidad, colectivos a los que la fundación dirige la mayoría de las acciones. El resto de proyectos seleccionados por la **Fundació Agrupació**, que reciben entre 1.000 y 4.000 euros cada uno, son de Valladolid, Ourense, Zaragoza, Valencia, Sevilla, Barcelona, Alicante, Málaga, Bilbao, L'Hospitalet de Llobregat, Teruel, Lleida, Sabadell, Vilafranca del Penedès, Tarragona y Marratxí.

CONTACTO CON LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN: Fundació Agrupació,
Lidia de la Fuente: 93 419 06 30 (ldelafuente@ecofirma.es)

La **Fundació Agrupació** nació en el año 1993 para canalizar la acción social de **Agrupació** y convertir en hechos la sensibilidad y la implicación con sus 340.000 socios asegurados y con toda la sociedad, especialmente con la gente mayor, la infancia y la juventud y las personas discapacitadas.

La prevención es el eje troncal de la **Fundació Agrupació**, que fomenta hábitos saludables para evitar, retardar o paliar situaciones de dependencia física o psíquica y buscar al máximo la autonomía personal. De esta manera, la Fundació trabaja acerca de la alimentación, la actividad física y mental o las relaciones sociales. Además, promueve la formación a través de la realización de cursos y actividades formativas, a la vez que da apoyo a proyectos de investigación acerca de los colectivos con los que trabaja.